
Radweg fehlen zwei Kilometer
Landtag Brandenburg bekommt Barnimer Thema auf den Tisch

Bernau/Schwanebeck. Der unfertige Radweg von Schwanebeck nach Bernau, der seiner Fertigstellung
seit Jahren entgegensieht, soll nun Thema im Landtag Brandenburg werden. Wie der
Landtagsabgeordnete Péter Vida mitteilt, habe er eine Anfrage gestellt. Landtagspräsidentin Britta Stark
(SPD) selbst hatte sich seit Jahren gemeinsam mit der Bürgerinitiative um Christel Zillmann (Linke) für
das Vorhaben engagiert. Nun scheitert das Ganze am Geld. Die Baufirma und der Landesbetrieb
Straßenwesen liegen im Clinch wegen höherer Kosten als ursprünglich geplant. Die „Errichtung der
dringend benötigten Wege“, so Vida, erfolge nicht aus einem Guss, was zu Frustration führe.

Zwei Kilometer fehlen zwischen Schwanebeck und Bernau. Die Landesregierung solle Stellung nehmen,
fordert Vida, wie die Hemmnisse beseitigt werden könnten. Der Radweg sei schnellstens zu
beenden.⇥(li)


